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第2回 7月12日 
通算1560回

第1回 7月5日 
通算1559回
●会員数          69名　　
●出席免除者数　  24名
●出席者数　　　  62名
●出席率　　　 95.38％

第45回（6月19日）
通算1557回の修正　
●会員数          68名　　
●出席免除者数　　24名
●出席者数　　　　58名
（内補填者数　　 5+2名）
●出席率　　　 95.08％

例会状況報告

１．開会の点鐘　17時30分
２．ソング
「奉仕の理想」
３．お客様の紹介
４．会務報告
５．クラブ協議会①
    前期活動方針
　　会員組織・奉仕プロジェクト
６．閉会の点鐘　18時30分

２０１１－２０１２／０１
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会長就任挨拶
２０１１～２０１２年度奈良大宮ロータリークラブの会長という重責を担うこと

になり、大変光栄に思っております反面、責任の重大さに身の引き締まる思いであ
ります。当クラブも創立３３年目に入りますが、１０年～２０年～３０年と先達が
築いて来られたこの素晴らしいクラブを継承し発展させていきたいと思っております。
国際ロータリーも創立１００数年。近年随分変化を遂げてまいりました。日本で

もここ１０年は会員の減少に悩まされながら、何とか効果的な奉仕活動を可能にす
る委員会構成と、クラブの活性化とロータリー活動の強化を目的にＣＬＰが導入さ
れて４大奉仕が５大奉仕へと発展をいたしました。また２００８年にはＲＬＩ（ロ
ータリーリーダーシップ研究会）がスタートして、現在では採用地区が７地区と増
加し、2650地区もその一つとなっています。今後はこの制度が全国的に広がり各ク
ラブから頼もしいリーダーが育っていくものと思っております。
当クラブも長期目標のひとつとして、会長ノミニーに指名された方をはじめとし

て、次代の会長候補を育てる意味からも、若い意欲のある方の参加を奨励したいと
思っています。そこで奈良大宮ロータリークラブの本年度のテーマを「クラブの未
来のためにリーダーを育成しよう」とさせていただきます。
2011～2012年度国際ロータリー会長カルヤン・バネルジー氏（インド・バピＲＣ）

が掲げられたテーマは、「こころの中をみつめよう　博愛を広げるために」です。
カルヤン・バネルジー会長はこのテーマを、「深く自己を省みることによって人類
が皆、同じ夢、同じ希望、同じ願望、同じ問題を分かち合っていることを理解して
頂きたいのです。」とおっしゃっています。
このＲＩのテーマを受け、2650地区ガバナー今西信裕氏は、スローガンを「良き

伝統を守り、新しいロータリーに挑戦しよう」と決められました。
そこで、当クラブの本年度の重点目標を5つ挙げさせて頂きました。
1. 地域と歩む奉仕活動をしよう
2. 会員の維持と増強をしよう
3. クラブ会員間の親睦を深めよう
4. ロータリー財団と米山奨学会を支援しよう
5. みんなで広報活動をしよう

四つのテスト
●真実かどうか　
●みんなに公平か　
●好意と友情を深めるか　
●みんなのためになるかどうか

  ２０１１～１２年度 当クラブテーマ
『クラブの未来のために
　　　　リーダーを育成しよう』
 

 

　国際ロータリー第２６５０地区
  ガバナー　今西　信裕

例会プログラム

２０１１－２０１２年度　会長　井上　正行
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ロータリークラブが世界の平和と地域と歩む奉仕活動を進めていくに
は最低限必要な目標として掲げました。

目標の一番目に掲げた「地域と歩む奉仕活動をしよう」ですが、奉仕
活動は私たちの使命の主要な要素です。ロータリー活動を広く知って頂
くことと、地域が求める奉仕活動が大事だと思っております。また、奉
仕活動の原資になるニコニコに、ご協力頂きますようお願い致します。
４月１１日に奉仕活動の１つとして、１１月５日に予定している奉仕活
動について新地区補助金の申請を致しました。地区から、交付金予定額
決定の連絡を６月１日にメールで頂いており、＄3,500の補助金が出る予
定です。詳細は、次週クラブ協議会にて奉仕プロジェクト常任委員長よ
り発表して頂きます。

二番目に掲げた「会員の維持と増強をしよう」ですが、当クラブは会員数が比較的安定しておりますが、他の
クラブなどは減少しております。ロータリーの魅力をＰＲし、増強に努めたいと思っております。委員会を度々
開いて情報収集に努めて頂くよう、会員増強委員会にはお願いしたいと思っております。

三番目に掲げた「クラブ会員間の親睦を深めよう」ですが、まずは親睦からあらゆることに繋がっていくと思
っております。奉仕活動、会員増強、退会防止など。当クラブは同好会が少ないので、全会員が一つでも同好会
に入っていればロータリー活動は楽しいのではないかと考え、同好会を増やしていきたいと思っております。反
面、親睦活動は、姉妹及び友好クラブを含め、あまり華美にならないように、原則的には受益者負担で行きたい
と思います。この辺は特にやかましく言われておりますので、気を付けていきたいと思っております。

四番目に掲げた「ロータリー財団と米山奨学会の支援をしよう」ですが、ロータリー活動を続けて行くために
も財団への寄付は重要であり、また奉仕活動のときには新地区補助金として地区から支援も受けられます。米山
奨学会も奨学生の受け入れに必要だと思っております。是非とも全員がクラブの予定額をクリアして頂くよう、
宜しくお願い申し上げます。

五番目に掲げた「みんなで広報活動をしよう」ですが、ロータリークラブが一般社会で何をしている団体か、
あまり知られていないのが現実ではないかと思います。奉仕活動を通じ、皆がスポークスマンになり、メディア
等への積極的なＰＲ活動が必要だと思います。特に奉仕活動の一カ月前にはメディアに企画書を持参し、掲載や
放映をして頂けるよう広報委員会や担当委員会と努力したいと思っております。

以上が目標に掲げた補足です。
理事役員はじめ委員会委員長一丸となって頑張りますので会員、ご家族の皆様のご支援ご協力を心からお願い

申し上げます。

幹事就任挨拶
本年度の幹事を仰せつかりました、増井でございます。一年間どうぞ

よろしくお願い致します。
私が入会させて頂いたのは2003年の11月18日のガバナー訪問の時でし

た。それから8年が過ぎ、まだまだ若輩で経験も浅く、知らないことば
かりでございますが、どうぞ皆様宜しくお願い致します。

井上会長の下、理事役員の方々、そして会員の皆様のお力を拝借いた
しまして、議事、またはクラブ運営が遅滞なきよう全力で取り組んでい
く所存でございます。

会員の皆様、どうぞご協力の程、宜しくお願い致します。
簡単では御座いますが、本年度の予定を説明させて頂きます。

◆本年度の予定◆

【クラブ協議会】
第1回　7月12日
第2回　7月19日
第3回　8月23日（ガバナー公式訪問）
第4回　1月17日
第5回　6月19日

何卒、皆様のご協力をお願い致します。

【主な行事予定】
・�10月1日　ＩＭ（於：いかるがホール）
 　　　　　 ホスト：王寺ＲＣ
 　　　　　 ※7月12日にＰＲに来られます
・�10月8日　大宮地区の防災訓練のお手伝い
・�11月5日　奈良ダルクと「薬物依存症の恐怖について」の講演会
 　　　　　 ※新地区補助金＄3,500の助成金交付決定済

２０１１－２０１２年度　幹事　増井　義久

２０１１－２０１２年度　副会長　北神　徳明
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理事会報告をさせて頂きます。報告事項は以下のとお
りです。
●クラブ運営方針
次年度理事会で決定した内容を確認しました。
●定例理事会
毎月第一例会前の１６時から行います。
●本年度理事役員及び各委員会組織表
４月初旬に状差しに入れさせていただいたとおり、承
認しました。
●会長・副会長の職務代行順位
第１順位　佐川　肇、第２順位　多田　実、第３順位
　武藤廣茂、第４順位　西口栄一、第５順位　武中洋
勝　となります。これは当クラブの慣例によりロータ
リー歴に基づいております。
●会計監査選任
当クラブは、ＣＬＰ導入以後、前々年度の会長もしく
は幹事となっており、前々年度会長の冨川さんにお願
いしております。
●７月１日現在の会員数
正会員６９名、名誉会員１名の計７０名です。
●通算例会回数
本日で通算1559回です
●ガバナー訪問(８月２３日)
ガバナー訪問に伴い８月９日に熊本ガバナー補佐が訪
問されます。ガバナー補佐からはクラブ協議会を開催
するよう言われておりましたが、同じことを二度行う
ことになるので、当クラブは一昨年よりクラブ協議会
を行っておりません。その代わりに、地区からのガバ
ナー訪問に際しての当クラブへの要請や当クラブがど
のように対応すれば良いか等について、地区の意見も
お聞きしたいので、その話し合いを行い、時間に余裕
があるようならＣＬＰの現状での問題、ＲＬＩや長期
計画等のお話し頂くようお願いしました。
●事務局経費
給与・賞与・会報原稿起こし料・勤務時間について確
認しました。
●指定銀行の確認
従来通り、南都銀行大宮支店を利用します。
●家族親睦例会
詳細は次週以降に発表いたしますが、９月１１日に現
在放送中のＮＨＫ大河ドラマ「江～姫たちの戦国～」
の舞台である滋賀県の長浜城を訪れる予定です。
●情報集会
スケジュール等について確認しました。第一回は７月
下旬から行います。

●緊急時の連絡先
土日等緊急時の連絡先の変更の希望があれば、変更さ
せて頂きます。
●ＩＭ説明訪問
王寺ロータリークラブ会長・実行委員長が次週説明訪
問に来られます。
●各種団体挨拶回り
昨日（７月４日）、私と北神副会長、増井幹事、矢追
クラブ広報常任委員長、倉田雑誌・広報委員長と奈良県・
荒井正吾知事、奈良新聞社、朝日新聞社、ＮＨＫ放送局、
読売新聞社等に挨拶回りをしてまいりました。今年度
の事業計画・役員名簿を持参し、事業計画については
一つ一つ説明し、事業を行う際には是非とも取材して
頂き、新聞等に掲載頂きたいとお願いしてまいりました。
その他、奈良市長、警察署、奈良テレビ等は７月８日
に訪問を予定しておりますので、次週に報告致します。

審議事項は以下のとおりです。
●７月１２日　第１回クラブ協議会
概況報告の順番で会員組織常任委員会から発表して頂
きます。各委員会も概況報告掲載以外のことにつきま
しても発表して頂きましたら有難いです。
●７月１９日　第２回クラブ協議会
ロータリー財団委員会から、最後の会場監督・ソング
委員会まで発表して頂きます。
●鴟尾の会　ならどっとＦＭ　ＣＭ
前年度から引き継いでおりますロータリークラブの公
共イメージに対するＣＭですが、前年度の理事会でも
決定されましたが、県下全クラブが参加する場合のみ
当クラブも参加する方針ですので、現時点で３クラブ
のみ参加を表明しており、当クラブとしてはもう暫く
待ってみようと思います。
●ファイブ・フォー・ワンクラブ参加について
被災地区３県（岩手・宮城・福島）につき、クラブと
して機能していないところが相当数あるということで、
そのクラブを支援するため、大体５クラブで１クラブ
を見て欲しいということです。また、何らかの経費が
かかったり、現地へ赴く必要が出てくる場合もあるの
ではないかと思っておりますが、プロジェクトには参
加するということを矢追前会長とも話し合い、「詳細
については会長・幹事会を開催して欲しい」というこ
とをガバナー補佐に要請する予定です。

委員会報告
幹事報告
●状差しに会費納入のお願いを入れております。レート換算は＄1＝￥82となっております。ロータリー財団の１

万円については、５年来定期的に行っており、目標達成の為、佐川ロータリー財団委員長より要請がありまし
た。こちらについては前期のみ納入をお願い致します。

●生駒ロータリークラブより例会変更連絡が参りましたので、これも状差しに入れさせて頂きます。開始時刻は、
１８時→１８時１５分～に変更されており、第一例会はあやめ館、第二～第五例会までは近鉄百貨店６Ｆのレ
ストランで行われているということです。

●概況報告ですが、第一例会になんとか間に合いましたので、ご覧頂きますようお願い致します。

会長報告



●会報・ＩＴ委員会／平方貴之  坂井宣之  冨川悟  ●Webmaster／平方貴之
4

ニコニコ箱　
本日計 170,000円　累計　170,000円

次週の例会　７月１９日（火）　　　　　

井上正行　君　本年度一年間理事役員各委員長並びに会
員ご家族、皆様のご協力ご支援を賜りま
すよう宜しく御願い申し上げます

北神徳明　君　新しい年度がスタートしました。一年間
がんばらしていただきます

増井義久　君　1年間宜敷お願いします。
矢追家麻呂君　新しい年度を迎え、会長・幹事・理事・

役員、頑張って下さい。
北河原公敬君　井上会長様はじめ理事役員の皆様のご活

躍をお祈り申し上げますと共にご指導の
程よろしくお願い致します。

野﨑隆男　君　親睦活動委員会の委員長を仰せつかりま
した、野﨑隆男です。今年度一年間親睦
活動にご協力下さります様に、よろしく
お願いします。追伸、土谷先生先日は、
ありがとうございました。植村さんお世
話になりました。

佐川　肇　君　井上会長、増井幹事の船出を祝して。財
団にご協力よろしくお願いします。

平野貞治　君　井上会長、増井幹事他　役員の皆様　今
年もよろしくお願い致します。

成田　積　君　井上会長、増井幹事、いいコンビです。
結束を固めて、精励努力してください。

中條章夫　君　井上会長、増井幹事船出おめでとうござ
います。一年間楽しい例会にしてくださ
い。ニコニコ

武中洋勝　君　井上会長増井幹事　1年間宜敷くお願い致
します。新世代委員会の皆様1年間ご指
導ご協力宜敷くお願い致します。

石野捨雄　君　増井幹事さん、一年間御苦労様です。頑
張って下さい。

高木伸夫　君　井上丸の出港を祝して、すばらしい航海
となりますことを祈念いたします。

小池恭弘　君　井上会長　役員の皆様　1年間御苦労様で
す

武藤廣茂　君　井上会長、増井幹事、一年間よろしくお
願い致します。

楠木重樹　君　井上会長、一年間　ご指導よろしくお願
い致します。

橋本和典　君　井上会長、増井幹事、頑張って下さい。
お手本にさせてもらいます。

楠下重郎　君　井上さん会長就任おめでとうございます。
今年度期待しております。

小西敏文　君　井上会長、増井幹事、1年間頑張って下さ
い

清岡正教　君　井上会長、一年間がんばってください。
飯田二昭　君　新年度のスタートを祝って。楽しみにし

ています。
多田　実　君　井上丸の出帆を祝して
松岡嘉平治君　井上会長　がんばって
潮田悦男　君　役員の皆様御苦労さまです。今年度もよ

ろしく。
森下泰行　君　新役員の皆様これから一年お世話になり

ます
土谷宗一　君　新年度の門出を祝って
植倉一正　君　今年度もよろしく、お願い致します。7月

3日山歩き会で、鈴鹿山系北端の霊仙山
へ登って来ました。山歩き会の皆さん、
お疲れさんでした。

多田　廣　君　今年度もどうぞよろしくお願い致します。
中奥雅巳　君　本年度もよろしくお願いいたします
藤川保雄　君　本年度もよろしくお願いします。
森山斗福　君　本年も　よろしくおねがいします。
平方貴之　君　1年間宜しくお願いいたします。
藤井正勝　君　今年も宜しくお願いします。楽しみにニ

コニコ！！
宮西正伸　君　皆様　本年もよろしくお願い致します。
山本直明　君　本年もよろしく
大塩栄作　君　今年度もよろしくお願いします。ニコニ

コに協力！
楠原忠夫　君　本年度宜しくお願いします。
山本尚永　君　本年度もどうぞ宜しくお願い致します。
福本良平　君　本年度もよろしく
野上利樹　君　1年間『ニコニコ』に御協力頂きありがと

うございました。ニコニコに協力！
今﨑和民　君　ニコニコに協力。
倉田智史　君　ニコニコ協力します。
渡辺英孝　君　今年も　ニコニコで
西口栄一　君　ニコニコ協力
箸尾文雄　君　ニコニコ協力
麹谷　瀞　君　ニコニコ協力
中村信清　君　ニコニコ協力
冨川　悟　君　ニコニコ協力
谷川千代則君　ニコニコ協力
植村将史　君　本年度ニコニコ協力宜しくお願い致します。

例会変更
　７　月
■�王寺ロータリークラブ　■
・�７月１９日（火）・・・定款第６条第１節(Ｃ)により休会。　※ビジター受付は行いません。
　８　月
■�大和郡山ロータリークラブ　■
・�８月　１日（月）・・・納涼例会のため時間・場所変更。
   　時間：１８～２１時   　場所：信貴山　玉蔵院にて   （生駒郡平群町信貴山2280　TEL:0745-72-2881）
　※ビジター受付は12時～12時30分奈良プラザホテル１Ｆロビーにて行います。
・ ８月１５日（月）・・・定款第６条第１節(Ｃ)により休会。　※ビジター受付は行いません。
■�王寺ロータリークラブ　■
・�８月１６日（火）・・・定款第６条第１節(Ｃ)により休会。　※ビジター受付は行いません。

クラブ協議会②（前期活動方針）　財団・広報・クラブ管理運営
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